

EL CANAL DE CENTRO AMERICA.

DIARIO DE LA TARDE.

PERIODICO GENERAL E INDEPENDIENTE.

Redactor, Alfredo Alvarado.

Administrador general, Teofilo Mora.

Administracion:

Calle de la Merced N. 13 N.
frente a la
IMPRESA NACIONAL.

S. José, jueves 23 de Mayo de 1889

Precios:

Numero suelto..... 0-10 cs
Susc. por mes..... 1-00

ALMANAQUE,

MAYO DE 1889.

Este mes tiene 31 días.

Fases de la Luna.

- 8.—Cuarto creciente á la 1 y 7 m. de la mañana. De hoy al 14 lloverá y tronará recio casi todos los días. Con esta fase comienza la estación lluviosa.
- 15.—Luna llena á la 1 y 3 m. de la mañana. De hoy al 20 lloverá recio y tronará casi seguidamente.
- 21.—Cuarto menguante á las 4 y 17 m. de la tarde. De hoy al 28 habrá 4 días de buen tiempo, 2 de poca y 2 de fuerte lluvia.
- 29.—Luna nueva á las 11 y 44 m. de la mañana. De hoy al 5 de junio habrá 3 días de buen tiempo, 2 de poca lluvia y el 4 y 5 lloverá y tronará duro.

Lunes	20	San Bernardino de Sena, san Baudilio, mr., santa Basila, virg.
Martes	21	S. Secundino, mr., s. Hospicio conf.
Miérc.	22	NUUESTRA SRA. DE LA LUZ. San Ubaldo, ob. y conf., santa Rita de Casia, viuda, san Casto y san Emilio, mrs., santa Quiteria y Julia, vírgenes y mártires.
Jueves	23	San Desiderio, obispo y mártir, Epitáceo, obispo, y Basileo, mrs. La aparición de Santiago, apóstol.
Viernes	24	NTRA. SRA. DEL SOCORRO, san Robustiano, mr., san Juan de Prado, mr. Del Antiguo Testamento: Ester y Mardoqueo.
Sábado	25	Sra Gregorio-VII, papa y confesor, san Urbano, papa y mr.
Dom.	26	San Felipe Nerí, conf., san Eleuterio, papa, mr.

AVISOS.

Se alquilan dos piezas, sala y dormitorio, con agua, muy propia para dos ó tres estudiantes.—Amuebladas.

San José, Mayo 17 de 1889.

Echeverría & Castro.

A quienes interese.

Hoy he revocado el poder generalísimo que había conferido á mi hijo José María Corrales Umaña, y desde esta misma fecha me he encargado otra vez de la administración de mis bienes.

San Isidro, Mayo 10 de 1889.

Francisco María Corrales B.

SE ALQUILA

la casa de alto contigua á la de don Marcelo Brenez.

Josefa Alvarado v. de Boulanger.

Vista al Figurante.

Alquilo novelas á 10 centavos semana y compro libros de toda clase en la pulpería de la tempestad, dos cuadras al sur del teatro municipal.

M. Carranza h.

Main Belting Co.

248 Randolph St., Chicago, E. U. de A.

Bandas para maquinaria.

Bandas de cañamo hechas por un procedimiento nuevo. Es la mejor banda que existe, es más durable que el cuero y mucho más barata. Para máquinas fuertes, países secos y cálidos y trabajos al aire no tienen igual.—Pídanse muestras y precios, libres de derechos y fletes en cualquier parte de la República.

Máquinas PARA

la agricultura. Fabricantes de sembradoras de trigo y maíz. Sembradoras para trigo con 8 y 10 azadones para sembrar y cavar la tierra. Sembradoras de maíz para fuerza de mano. Máquinas inmejorables, permitiendo sembrar 8 á 10 haleras á la vez. Precios cómodos, pídanse catálogos y lista de precios á los fabricantes

RUDE BROS MFG. Co.

Liberty, Ind. E. U. de América

AVISO

Vendo una casa propia para comercio por lo grande y cómoda, frente á la Estación del Ferrocarril en San Joaquín.

Desiderio Alfaro.

BARATISIMA

Se vende una casa propia para una familia pequeña.

En esta imprenta darán informes.

Dobbin's Electric Soap.

Jabón eléctrico. Fabricado por I. L. Cragin y Cía., Philadelphia, Pa., E. U. de A.

La joya de las lavanderas. El jabón que blanquea la ropa mejor que ningún otro. Unicos Agentes para la exportación:

United States Manufacturers Export Co., para México, Central and South America. 150 Washington St., Ill., adn 86, & 98 Maiden Lane N. Y., E. U. de A. Pídanse catálogos y listas de precios para mercancías entregadas libres de fletes y derechos en cualquier puerto ó punto ferrocarrilero de esta República.

AVISO.

Un novillo amarillo, con un fierro en la costilla derecha, semejante á una A, se extravió en San Juan: se suplica á las autoridades, o cualquiera otra persona, se sirvan, en caso de saber su paradero, avisar en San Jeronimo á

AQUILEO RODRIGUEZ,

que pagará los gastos.

"La Bandera Nacional."

Diario de la Mañana.

Organo del Partido Liberal.

DIRECTOR Y REDACTOR

RAMON URIARTE.

CORREDACTORES

J. J. Palma. Fabian A. Perez.

"La Bandera Nacional" cuenta ademas con una escogida colaboracion.

Precio de suscripción.—\$ 1-00 al mes.

Agente en esta República,

Aquileo J. Echeverría.

Francisco Valiente T.

Artista Fotografo.

De regreso ya, en esta capital, estoy en aptitud de atender, como siempre con puntualidad y esmero á los trabajos con que se me favorezca,

Galería fotográfica, calle del Cuño número 17 Occidente.

Francisco Valiente T.

EL CANAL DE CENTRO AMERICA.

La actualidad.

La prensa ha comenzado á agitarse con calor desde que "La República" insertó en sus columnas un artículo sobre las candidaturas, publicado en el "Diario de Centro-América" de Guatemala, haciendo el parangón entre dos entidades políticas los Licenciados don Ascensión Esquivel y don José J. Rodríguez, definiendo los credos políticos de uno y otro, coloca al primero como jefe del partido liberal y al segundo del partido conservador.

El señor Licdo. don José J. Rodríguez no se ha conformado con el juicio que de su credo político hizo el "Diario de Centro América," y su contestación fue publicada en "La República," la que leímos con atención.

"La República" juzgó la defenza del señor Rodríguez indefinida en su credo político é hizo esta interpelación en su número de ayer: ¿Liberal ó Conservador?; en este artículo, manifiesta las dudas que la defenza del señor Rodríguez, ha levantado, para poder juzgar con acierto de sus principios, y pide que se defina con franqueza.

En el mismo "Diario" de hoy aparece otro artículo encabezado bajo el mismo rubro con que encabezamos el nuestro.

Entre otras cosas dice así:

"Por lo demás el señor Rodríguez no combate, pero recomienda simuladamente una candidatura; él no aspira al poder, y esta afirmación en su boca ó en su pluma tiene fuerza de ejecutoria; pero demuestra que vería con gusto un Gobierno establecido sobre las condiciones de una perfecta honorabilidad, y cuando cita la persona de su confianza lo hace en términos tales, que no parece sino que de antemano consigna su voto. Reconoce con franqueza que la honra, y que debió tenerla en toda su carta, los merecimientos del candidato á que se refiere. Esto vale mucho, esto vale un triunfo: tenemos la opinión de que el señor Rodríguez aparte de la sagacidad propia de su profesión es veraz hasta el modelo. Teme, sin embargo, las influencias perniciosas, y procura anticipar contra ellas el anatema merecido; y, sin duda alguna que el hombre á quien él enaltece bondadosamente, no pensaría de otro modo respecto de los malos elementos. Lo que hay de difícil en esto es coincidir en el fallo. En tratándose de hombres, las pasiones, ó por lo menos las circunstancias suelen perturbar el juicio más severo. Así vemos siempre que aun el mandatario más conspicuo no se escapa, sin embargo, á la cesura de que se deja impresionar y hasta dirigir por alguna

influencia perniciosa. Lo bueno y lo malo son también términos relativos, y es evidente aquello de que todo es según el color del cristal con que se mira. Los mejores hombres han solido destruirse mutuamente en aras de sus celos cuando no de sus convicciones. Las ideas más excelsas han chocado rudamente sin embargo de poder coexistir. Pero el señor Rodríguez pone á la vista una intensión sana y como tal la respetamos y acogemos, por mucho que no sea fácil acertar á complacerlo, según su crítica y sus deseos".

"Por lo demás, celebramos que el señor Rodríguez sea partidario tan entusiasta de la escuela liberal práctica que fundó Washington en su república admirable, y sólo sentimos que no esté colocado en el puesto político conveniente, para tener el gusto de verlo confesar un error de mucha trascendencia; y es el que surge de la opinión de que las teorías morales y políticas llevadas alguna vez con buen éxito á la práctica, pueden ser aplicadas de un mismo modo en todos los tiempos y lugares. También en la admirable república han sufrido reformas las bases, y se han alterado las costumbres, y las convicciones y las leyes que las interpretaban".

Nosotros no podemos menos que aplaudir con verdadero entusiasmo la manera franca y decente con que viene planteándose el problema de candidaturas.

Discusiones y luchas así regeneran á los pueblos, estimulando los partidos para llegar á merecer la confianza de sus conciudadanos.

No dudamos de que la prensa en general sabrá conservar esa aptitud seria, decente y franca, tan conveniente para el prestigio de la causa que defiende.

L R

San José,....de febrero de 1881.

SEÑORITA CARMEN.....

Guatemala.

Mi distinguida discípula:

Correspondo á tu muy estimable cartita de fecha...de este mismo mes.

Mucho celebro que huyas empleado tan bien tus vacaciones, pues la descripción que me haces de la temporada á la Antigua, es un trabajito completo. Te devuelvo el cuaderno con muy pocas anotaciones y correcciones, que más llamaría descuidos que faltas.

En la parte sobre las dudas de si los restos de D. Pedro de Alvarado y doña Beatris su esposa están enterrados en las ruinas de la Catedral de la Antigua, como lo afirman aquellos habitantes, puedes corregirlo de conformidad á los datos que encontrarás en la Historia por Bancroft, que son á mi juicio los más exactos.

No te sorprenda, hija mía, que tengamos en tan poca estima y abandonados los

restos de una de las glorias de nuestra Historia patria.

¿Con qué te encuentras apuradilla por que tu mama quiere que hagas tu primera confesión?

Pues, hija mía, tienes que empeñarte mucho para darle gusto á tu mamá.

Una dificultad y más seria de lo que tú te supones, es la elección del sacerdote y francamente, en esta parte se hace preciso de que no solo tu mamá tenga conocimiento de la persona que elijan para que te confiese; sobre esto no puedo agregarte una palabra más.

Encuentras muy diferentes las nociones que sobre Religión tienes y los conocimientos que se necesitan para entrar al gremio Católico.

Tu padre era un sabio: trató de inculcar en tu corazón to los los sublimes sentimientos que levantan nuestra alma sobre todo lo material: sembró en tí el respeto por la Religión; te inculcó las virtudes, descubriéndote todos los tesoros que ellas acumulan en el corazón humano; te inspiró horror por los vicios; y te trazó la verdadera senda que debes seguir, sin poder apartarte los escollos que á cada paso encontrarás en el curso de la vida, te previno convenientemente á fin de que no naufragues en el mar tempestuoso de las pasiones.

Esta enseñanza, dará más preciosos frutos, que si hubieras aprendido como el papagayo, los textos que hoy tienes entre manos; y si hoy que ya tienes raciocinio te ponen en dificultades, con mayor razón sucederá en los primeros años de la infancia.

Los principios religiosos se inculcan desde la infancia, sin fatigar la inteligencia con esa rutina infructuosa que no hace más que engendrar el hastío y hasta el desprecio por aquello que la inteligencia no llega á comprender.

Esos principios generales que tú posees sobre religión, están despojados de la doctrina de toda secta. Estás, pues, en posesión de tu libre albedrío y en completa libertad para seguir la secta que más se conforme con tu razón.

Es natural que el respeto y el amor á tus padres te inclinará á seguir el catolicismo, á cuyo gremio entrarás por tu voluntad propia y no por imposición de creencias.

Es así y no de otra manera como la enseñanza laica, partiendo del principio moral: el respeto por las creencias, prepara las inteligencias y los corazones, á fin de que cada individuo esté en libertad para elegir la secta que más se conforme con su propia conciencia.

Todas las religiones se creen en posesión de la verdad; todas tienden á la dominación absoluta y á la destrucción de las otras: de esa lucha viene la luz y la perfección, pues todas tienen un principio: Dios y un fin: la moral universal.

Cualquiera secta es buena con tal que ella se profese con convicción.

Con esta explicación podrás establecer ya la diferencia entre los principios religiosos que posees y la doctrina de la secta que haz elegido.

Lo primero te ha preparado convenientemente, estableciendo los principios sobre los cuales descanza la moral universal; previniéndote contra las funestas consecuencias del fanatismo.

La segunda fortalecerá tu esperanza y te hará fuerte para las contrariedades de la vida.

Con calma, hija mía, y con tu recto juicio, puedes prepararte para tu primera comunión; y perdóname que en este estudio

no te trace el plan que desees, pues no soy el llamado á dirigirte estos estudios.

Con mis respetos,

ALFREDO.

SECCION VARIA.

Alajuela. *Un habitante humano* de aquella importante ciudad, dice en un remitido publicado en "La República" de hoy; y refiriéndose á nuestro suelto *Alajuela* publicado el 20 del corriente, lo siguiente:

"Si el diario fué informado, no ha sido de buena fuente; y siento el decirle que nos ha ofendido haciéndonos pasar por revoltosos y violentos (junto con todos los seres vivientes de esta sección); alejados hemos sido siempre de las intrigas políticas, aunque sí desempeñamos el cargo de ciudadanos, observando hasta donde llega el funcionario público apartándose de la ley.

No sé á que se atribuye dicho suelto: sólo que conjeturen por el cambio de Jefe del Poder Ejecutivo; pero entonces estas suposiciones son infundadas, desde luego que la mayoría de los alajuelas son liberales, y no han sido apasionados y mucho menos podemos exitarnos por los progresos del país. No deseamos más que, como todo ciudadano honrado, la rectitud en el cumplimiento de las leyes; y que el servicio público sea manejado por empleados honrados y que per ningún motivo quebranten las leyes que el pueblo aprueba.

Basta lo dicho, para que "El Canal de Centro América" comprenda que se halla errado al lanzar al público una noticia tan falta de verdad, como el conoce á Alajuela".

Este *habitante* se viene rodando con toda su humanidad sin haberle quitado ni un tajo de ella.

Párese, amigo, y no se sulfure; ya sabemos que el sol nace por Oriente y se pone por Occidente.

cuando se ha vivido siempre con la protección, con el amparo del Presupuesto, ó sirviendo de ruines y viles antitacas, se quiere arrojar el lodo, que llevan sobre sí, á aquello que les sirve de envidia.

¿Cómo habrá acostumbrado á vivir el señor Marco Tulio. *El ladrón juzga que todos son de su condición.*

El Congreso ha acordado una pensión vitalicia en favor del pedagogo señor don Juan Ulloa Mata. Este acto de estricta justicia merece la aprobación general.

Esto servirá de verdadero estímulo á todos aquellos que se consagran á la educación é instrucción de la juventud, pues nuestra patria no abandona á los verdaderos apóstoles de la civilización y sabe corresponder con generosidad á aquel que se consagra á su servicio.

Los Padres de la Patria han sabido corresponder á la confianza que se les ha depositado.

Nosotros no podemos menos que consagrar en nombre del Cuerpo escolar nuestros votos de aprobación, y en el de la sociedad en general por haber interpretado con acierto el sentimiento público.

Esto significa para el Magisterio algo más que apoyo: es el reconocimiento tásito de su importancia y de la gratitud y reconocimiento de la Patria á los que se dedican á servirla de corazón.

Comenzamos hoy á publicar una colección inédita de poesías del bate salvadoreño José Antonio Savé.

Muchos esfuerzos hicieron las asociaciones científicas del Salvador para obtener estas piezas; y creemos hacer un servicio á las letras centroamericanas al darlas á conocer á nuestros lectores.

La composición que insertamos hoy no es de las mejores.

La señorita Josefina Iglesias, hija del apreciable caballero don Demetrio Iglesias, de edad de 15 años falleció ayer, víctima de una violenta enfermedad. Hoy á las 11 a. m. tuvo lugar la inhumación de sus restos.

Josefina fué en sus cortos años el ángel del hogar y ha volado á la mansión de los espíritus superiores. Este no era su centro, había bajado del cielo y á él se ha dirigido, dejando en nuestras almas el más profundo vacío.

Damos á su familia nuestro más sentido pésame.

Algunas fiebres de carácter alarmante se han desarrollado en estos últimos días en esta capital.

Llamamos la atención de las autoridades locales.

Inédita.

Quiero evocar la tierna remembranza de la mujer que he amado en esta vida, quiero llamar su imagen tan querida y que dulce reanime mi esperanza.

Quiero ver los trasportes tan amables que dejó en el pasado de mi historia y también la tristísima memoria de tiempos deliciosos é inefables.

Oh! cuán extraño es para siempre, alma, lo que siente el recuerdo de ilusiones que pasaron en el mágicas visiones, arrebatando la preciosa calma.

Un no sé que de aservo experimenta, de dulzura también y de tristeza; inexplicable enigma de ternura que oprime la existencia y que la alienta.

Cuántas horas en éxtasis yo paso, amargamente en lágrimas deshecho, pensando en la mujer que aquí en mi pecho fijó un santuario para siempre acaso:

Y lejos de ella me lamento triste separado de ese ángel del paraíso, llorar, no más llorar, ya me es preciso, pues no la he de ver. Aunque ella existe!

No la veré jamás, porque el destino así lo impuso habilmente llenando fiero de ansiedad doliente mi existir que consume de continuo.

Su nombre apenas oigo algunas veces, cruzando yo mi lánguida existencia; y al recordar que se haya en triste ausencia apuro la amargura hasta las heces.

J. A. SAVÉ.

(Salvadoreño.)

—**¿Qué** hay de nuevo?
—Candidaturas
—Sí, ya he visto los periódicos muy acolorados con motivo de las candidaturas que se presentan.

—Ciertamente, doña Pantaleona, hay

algún calor, como preludio de futuras luchas.

—Pues yo, señor mio, no admito esas luchas. Los verdaderos creyentes tenemos ya nuestro candidato. Rodríguez es un verdadero católico, apostólico y romano, tiene que ser el Presidente.

—Señora yo respeto la opinión de U. pero yo creo que está U. equivocada, por cuanto.....

—Habrás visto descortesía igual, decirme á mí, á toda una señora, que estoy equivocada. Pues no faltaba más sino que se nos privara de procesiones y funciones religiosas y de la enseñanza de la Doctrina.

—Si nadie la privará á U. de eso y de mucho más. Si no se trata de cuartar á nadie su libertad. U. será ahora y siempre muy dueña de sus actos religiosos y el Estado no tiene que intervenir con lo que á los católicos les de la gana de hacer en materia de religión. De lo que se trata es de asegurar á la patria las garantías y libertades á que todos aspiramos

—Ah vaya! esa es otra cosa, yo creía que iban á cerrar las iglesias y que los liberales iban á predicar.

—**Buenas** tardes, don Marco Tulio?

—Buenas tardes extranjero.

—Hombre, ya dije á U. que somos compatriotas.

—Hombre, no, solo yo soy costarricense, solo yo pienso, solo yo soy el dueño de este pedazo de tierra. Si llego á ser Emperador á todo el mundo lo echaría fuera del país y me quedaría yo solo, solito, entiende U? Yo no tengo más compatriota que el Irazú. Mi ley es mi persona y mi comodidad. Las ideas ajenas mi diversión. Conque, ya lo sabe, oye U?—No me moleste más.

Programa de la retreta que se dará esta noche.

1ª—Zoe, vals por J. Rivieri.

2ª—Overtura del Freischutz, por Ch. M. Weber.

3ª—Fantasía, orfeo en los infiernos, por J. Denefre.

4ª—La Tempestad, zarzuela de Chapí.

Duelo.—Con verdadero pesar se ha recibido en la mañana de hoy la noticia de la muerte de la simpática señorita Josefina Iglesias, hija de don Demetrio Iglesias una de los caballeros que más se han distinguido en Costa Rica por su honorabilidad, que hace honor á su patria, en donde quiera que viva

Bien que la muerte sea una de las leyes inmutables que rigen la vida de los hombres, sus efectos serán siempre rechazados por la índole misma de la naturaleza humana. Y si este viejo y, al mismo tiempo, cada día más nuevo acontecimiento de la muerte, afecta siempre nuestra sensibilidad, aún en los casos en que arrebatada á los ancianos, doblemente sorprende la razón y conturba los ánimos cuando desgarran la blanca túnica de la inocencia y de la niñez.

El pesar que aflige hoy á esta distinguida familia se ha transmitido á la sociedad entera; y de eslabón en eslabón, ha recorrido toda esa misteriosa cadena de la simpatía y del aprecio que, con tanta justicia, se les tributa en esta capital.

Reciba la familia Iglesias la sincera expresión de condolencia y de luto que anima á todos sus amigos; y busque en los dulces halagos de la filosofía y de la moral la compensación y el consuelo de su justo dolor.

UN AMIGO.

Canal de Nicaragua.

En el mejor punto de San Carlos vendo diez caballerías de terreno, del mejor que allí se conoce, con una parte considerable de repastos.

Para condiciones entenderse con el que suscribe, en esta ciudad.

Alajuela, Mayo 16 de 1889.

VICTORIANO FERNANDEZ.

Al Público.

Los doctores Ulloa y Calnek han trasladado sus oficinas al número 24 calle del Comercio, en seguida de "La Eureka." En el mismo local se despacharán sus recetas por persona competente.

VENDO

tres armonium de las mejores fábricas de París y Nueva York.

PEDRO M. ARIAS.

Tuthill Spring cº

Hammond Ind, E. U. de A.

Fabricantes de Muelles para coches de todas clases, medidas y dibujos. Los Muelles construidos por esta Fábrica son muy superiores a los comúnmente fabricados, pues son construidos del mejor acero y por hábiles operarios, habiendo sido estudiado por años su perfeccionamiento para dar a los coches el mejor movimiento.

Unicos Agentes para la exportación United States Manufacturers Export Co. for México Central and South América 231, 233, 235, Washington and 69 Market Sts Chicago and 96 & 98 Maiden Lane, Nueva York.

AVISO.

El que suscribe de paso en esta ciudad, ofrece al público sus servicios como compositor y afinador de pianos; garantizando la reparación cualquiera que sea, y á precios sumamente cómodos.

Casa que ocupó don Hildebrando Martí, calle de la Universidad, 120 varas O. del Palacio de Justicia.

E. SAVÉ.

Reeves Bros.

Indianapolis Ind.

Fabricantes de **polizones** ó puff de alambre de resorte perfectamente hechos para poder sentarse con comodidad, forma elegante. Diversos tamaños y colores.

Precios moderados. Unicos Agentes para la exportación United States Manufacturers Export Co. for México, central and South América 231, 233 235 Washington and 96 Market Sts. Chicago and 96 and 98 maidencant Nueva York.

AVISO.

El que suscribe pone en conocimiento de las personas que con él tienen negocios, que de esta fecha en adelante se encontrará en los bajos de la casa que ocupa don Leopoldo Montealegre, habitación número 8, calle de la Universidad, Este.

San José, 7 de mayo de 1889.

PEDRO AVILA.

MARIANO CASTRO.

Vende por mayor Tabaco picado simple y Puros del Salvador que acaba de recibir. Ambos articulos son de superior calidad y se venden á precios bajos.

Para cualquier negocio, entenderse con el infrascrito, en su casa de habitación. Calle de Chapuí, número 13 Sur, frente al Liceo de Señoritas en construcción.

MARIANO CASTRO.

LINEA DE VAPORES ATLAS

Los vapores de esta línea llevarán carga de Nueva York al Puerto de Limón SIN trasbordo en JAMAICA asegurando así la entrega de la carga sin deterioro.—Habrá vapores saliendo de Nueva York cada quince días (casi directos tocando solamente en Kingston y Colón.) que entregarán la carga en el Puerto de Limón en 10 ó 11 días

Las salidas de Limón para Nueva York serán cada sábado en la noche y el itinerario con los nombres de los vapores se ha fijado como sigue:

Adirondack Sábado 6 de abril.

Athos	"	13	"	"
Alvo	"	20	"	"
Alps	"	27	"	"
Ailsa	"	4	"	mayo
Alvena	"	11	"	"
Athos	"	18	"	"
Alps	"	25	"	"
Alene	"	1	"	junio.

Recomiendo dicha línea tanto para la exportación de café como para la importación de mercaderías.

San José, abril 5 de 1889.

MINOR C. KEITH.

FARMACIA DEL MERCADO

DEL

DOCTOR ELIAS ROJAS,

Acaba de llegar á este establecimiento un gran surtido de drogas y medicinas, entre ellas:

Pelletierina, Sagú, Saliciato, de Soda, Antipirinn, Bismuto, Bi-sulfato de Quinina, Negro Humo, Acido muriático, Anilinas, Cloral, Sulfato de Quinina, Acido láctico, Bromuros de amoniaco, de potasio, de sodio, Acoite de Bacalao: peter Moller, Lanman & Kemp. Aceites esenciales, Aceite de Olivas, Colodion cantaridial, Opio, rolvos Seidlitz, de Soda, jarabe agradable contra las lombrices, Vino de carne y hierro, Vino de Peptona, ferro-fosfado, Cigarrillos anti-asmáticos, &, &.

Barberia de "Los Tres Amigos."

Se acaba de recibir en este acreditado establecimiento, un completo surtido de nabajas de afeitar, que por su forma y calidad, es superior á todas las que hasta aquí se hayan construido. También se pone en conocimiento, que es la Barbería que cuenta con mayor número de oficiales, lo que hace que el despacho se haga rápido y los parroquianos no tengan que esperar.

San José, Abril 24 de 1889.